

Père, ce sont des méchants, n'est-ce pas ? Est-ce qu'il ne faut pas prier Dieu de les punir ?

— Mon cher enfant, reprit la comtesse, il ne faut demander à Dieu de punir personne. Te souviens-tu encore de ce que faisait Jésus sur la croix ? Il priait pour ses ennemis et demandait à Dieu d'avoir pitié d'eux, et de changer leurs mauvais cœurs. C'est aussi, j'en suis sûre, ce que fait en ce moment Pie VI. Il faut nous unir à lui, et supplier Dieu de convertir ces impies, qui ont porté les mains sur le saint Pontife.

A cette persuasive invitation de sa mère, le jeune Mastai se remit à genoux devant la Madone, et répéta la prière pour les persécuteurs du Pape.

Mères chrétiennes, prenez pour exemple la comtesse Mastai. Parlez à vos enfants des épreuves de l'Eglise ; de bonne heure, habituez-les à aimer le Pape, à prier pour la conversion de ses persécuteurs.

—ooo—

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

Plusieurs personnes, désireuses d'obtenir des faveurs tant spirituelles que temporelles, se recommandent aux prières des lecteurs des Annales. Nous espérons que ce ne sera pas en vain, car nous avons tous besoin de l'assistance des uns et des autres. Dieu permettra que l'on prie beaucoup pour nous, si nous, avons rempli ce devoir, envers nos frères.